

《单词百科:EIPS是什么意思?EIPS怎么发音?EIPS的解释和用法》

英语单词EIPS是什么意思?EIPS怎么读?EIPS怎么发音?简答网为您整理了EIPS的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



EIPS的意思

1、[医][=endogenous inhibitor of prostaglandin synthase]前列腺酶的内源性抑制;

EIPS的双语例句

1、The Eco-Industry Parks (EIPs) are an important form of practicing the eco-industry.

生态工业园区 (Eco-IndustrialParks,EIPs) 是生态工业的重要实践形式。

2、Thirdly, in province region, optimize the distribution of real EIPs and virtual EIPs.

提出省域内实体生态工业园与虚拟生态工业园的优化布局。

3、 In the end, conclusion is drawn and the trend is given about the development of EIPs in out country.

最后根据分析的结果得出结论，并对生态工业园在我国的发展趋势提出了自己的雏意。

4、 Effect of Environment Temperature on Torsion Property of EIPS Steel Wire

环境温度对四级钢丝扭转性能的影响

5、 The construction status of EIPs in China as well as the situation of related standard development was introduced.

重点介绍了我国生态工业园区建设情况和相关标准制修订情况；

6、 Eco-Industrial Parks (EIPs) is the important carrier and practice means of circulation economy.

生态工业园是循环经济的重要载体和实践手段。

7、 At last, as an example of research, the sea-gull city EIPs is analyzed.

最后以海鸥都市工业生态园区作为案例研究。

8、 Eco-Industrial Parks (EIPs) is a new industrial mode that can save resources and reduce pollution.

生态工业园区是一种节约资源和减少污染物排放的新型工业模式，是在资源约束和生态压力的环境下发展经济的有益尝试。

以上是简答网为您整理的EIPS怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于EIPS的用法、EIPS

的释义、EIPS的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/EIPS>